BOLETIN DE LA PROVINCIA



OFICIAL DE VALLADOLID

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS, EXCEPTO LOS FESTIVOS

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Año 400 pesetas

Semestre . . . 200 —

Trimestre . . . 100 —

Número corriente . . 5 —

Número atrasado . 7 —

Edictos de pagó y anuncios de interés particular, se insertarán a diez pesetas la linea.

Las leyes obligarán en la Peninsula, islas adyacentes, Canarias y territorios de Africa sujetos a la legislación peninsular a los veinte días de su promulgación, si en ellas no se dispusiere otra cosa. / Se entiende hecha la promulgación el día en que termine la inserción de la ley en el Boletín Oficial del Estado.— (Artículo 1.º del Código Civil.) La ignorancia de las leyes no excusa de su cumplimiento. / Inmediatamente que los señores Alcaldes y Secretarios reciban este BOLETÍN dispondrán que se deje un ejemplar en el sitio de costumbre, donde permanecerá hasta el recibo del siguiente.

PUNTO DE SUSCRIPCIÓN
En la Administración del
BOLETIN OFICIAL
(Palacio Provincial)
Administrador del BOLETÍN OFICIAL
Suscripciones y anuncios se servirán
previo pago.

Número 185

Miércoles 16 de agosto de 1972

(Franqueo concertado 47/3)

Página I

ADMINISTRACION CENTRAL

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

DECRETO 2122-1972, de 21 de judio, por el que se regulan las armas y medios de caza que precisan de autorización gubernativa especial ("Boletín Oficial del Estado" del día 9 de agosto de 1972).

Promulgada la Ley de Caza de fecha cuatro de abril de mil novecientos setenta fue aprobado el Reglamento para su ejecución por Decreto de veinticinco de marzo de mil novecientos setenta y uno, en cuya disposición final tencera se establece que por el Gobierno se fijarán, antes de uno de marzo de mil novecientos setenta y dos y en un texto único, las armas y medios de caza que precisen de autorización gubernativa especial, concretándose las personas nacionales y extranjeras capacitadas para su uso, la clase y forma de expedición de los documentos que con este objeto se precisen y el importe de los mismos.

En cumplimiento de la expresada disposición, a propuesta del Ministro de la Gobernación, oído el de Agricultura, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día dieciocho de febrero de mil novecientos setenta y dos,

DISPONGO:

Artículo primero. Armas y medios de caza.—Sin perjuicio de lo dispuesto en la Ley de Caza y su Reglámento, precisarán de autorización gubernativa especial quienes pretendan utilizar las armas y medios de caza siguientes:

- a) Las armas largas rayadas fabricadas para caza mayor, los cañones estriados adaptables a escopetas de caza con recámara para cartuchos metálicos que, en ambos supuestos, no disparen la gama de cartuchos reglamentarios en las Fuerzas Armadas y cuantos artificios que aumenten la eficacia de aquéllas sean definidos por el Ministerio de la Gobernación.
- b) Las escopetas o armas largas de ánima lisa o que tengan un cañón con rayas para facilitar el plomeo que los bancos de pruebas reconocidos hayan marcado con punzones de escopetas de caza y las armas largas portátiles de avancarga cuyo diámetro en boca de fuego no sea superior a diecinueve milímetros.
- c) Las armas asimiladas a escopetas especificadas a continuación:

Uno. Armas largas rayadas de calibre cinco coma seis milímetros (veintidós americano) de percusión anular que utilicen balas de plomo y de un disparo, de repetición o semiautomáticas.

Dos. Las accionadas por aire u

otro gas comprimido que superen las siguientes características:

- -Tiro: Un proyectil.
- —Velocidad inicial: Doscientos cincuenta metros/segundo.
 - —Peso del proyectil: Un gramo.
- —Calibre: Cinco coma cinco milímetros.

Tres. Cualesquiera otras armas que determine la Dirección General de Industria y Material del Ministerio del Ejército como asimiladas a escopetas.

d). Las armas accionadas por aire u otro gas comprimido no asimiladas a escopetas que se enumeran seguidamente:

Uno. Carabinas de ánima lisa y de un solo tiro.

Dos. Carabinas de ánima rayada y de un solo tiro.

Tres. Pistolas de ánima lisa o rayada y de un solo tiro.

Cuatro. Carabinas y pistolas de tiro semiautomático.

- e) El fusil de inyección anestésica capaz de lanzar proyectiles que faciliten la captura de animales salvajes anestesiándolos a distancia durante un lapso de tiempo.
- f) Entre las armas blancas, que son las ofensivas de hoja metálica, punzante o cortante, solamente se incluyen como de caza los cuchillos de monte.

- g) Los arcos y las ballestas que sinvan para disparar flechas eficaces para la caza.
- h) Los cepos o trampas destinados a la caza cuyo eje exceda de diez centímetros de longitud.
- i) Los cebos o comidas y objetos que se utilicen para cazar cuando el veneno se emplee en su fabricación o forme parte de su composición.

A los efectos del presente Decreto, se consideran armas semiautomáticas aquellas que, una vez cargado su depósito de munición e introducido el primer proyectil en la recámara, basta el movimiento del gatillo para que se produzcan disparos sucesivos.

Artículo segundo. Personas interesadas.—Se clasifican las personas capacitadas para hacer uso de las armas y medios de caza determinados:

a) Por su edad:

Uno. Mayores de catorce años y menores de veintiuno.

Dos. Mayores de veintiún años.

b) Y por su nacionalidad y residencia:

Uno. Españoles o extranjeros con residencia en España.

Dos. Extranjeros y españoles con residencia en el extranjero.

En ningún caso podrán tener ni usar armas ni poseer las autorizaciones correspondientes aquellas personas como los enfermos mentales, toxicómanos, peligrosos sociales..., respecto a las cuales tales posesión y uso representen un riesgo para ellos o para los demás.

Artículo tercero. Documentos.—
Solamente autorizarán la adquisición, tenencia y uso de armas y medios de caza los documentos que se mencionan a continuación, en los casos y condiciones que se señalan en los artículos siguientes:

—La licencia de armas para caza mayor y para cañones estriados adaptables a escopetas.

- —El permiso de armas.
- —La guía de pertenencia.
- _La tarjeta de anmas.
- _La tarjeta de identidad.

—La lícencia y el permiso especial de uso de anmas para menores.

—Las autorizaciones de medios de caza.

—El permiso especial para extranjeros y españoles residentes fuera de España.

Artículo cuanto. Licencia de armas para caza mayor.—La licencia de armas para caya mayor y para cañones estriados adaptables a escopetas de caza con recámara para cartucho metálico autorizará a los españoles y extranjeros con residencia en España, que sean mayores de veintiún años y se encuentren en posesión de licencia de caza, para adquirir y usar y, conjuntamente con la guía de pertenencia, para tener y llevar hasta cinco armas de este tipo y tres cuohillos de monte.

Nadie podrá poseer más de una licencia de armas para caza mayor, en la que se reseñarán las armas largas amparadas en la misma, con expresión de marca, número de fabricación y calibre, y los cuchillos con anotación de marca y número de fabricación.

Cada licencia tendrá cinco años de validez, pero podrán obtenerse licencias sucesivas de igual duración.

Será concedida por el Director general de Seguridad únicamente. La instancia en que se solicite su expedición habrá de tramitarse necesariamente a través de las Jefaturas Superiorles, Dellegaciones Especiales, Comisarías Provinciales o Locales de Policía de la población en que residan los interesados y, en su caso, a través de las Comandancias de Puestos de la Guardia Civil, sin perjuicio de que su presentación pueda efectuarse ante los Organismos y oficinas a que se refiere el artículo sesenta y seis de la Ley de Procedimiento Administrativo, requiriéndose la siguiente documentación:

—Documento Nacional de Identidad vigente, del que se tomará nota en el expediente.

—Licencia de caza en vigor, que se reseñará y se anotará su fecha de caduoidad. —Certificado de antecedentes penales, expedido dentro de los tres meses anteriores a la fecha de presentación.

Los extranjeros habrán de exhibir autorización vigente de residencia en España, expedida por la Dirección General de Seguridad, y acreditar su edad por medio del pasaporte, tarjeta de identidad u otro documento válido.

—La cantulina impresa en la que haya $d\bar{e}$ extenderse la licencia.

Los Organismos encargados de la tramitación a que se refiere el párrafo anterior practicarán información minuciosa sobre la conducta y antecedentes 'del interesado, cuyo resultado elevarán a la autoridad encargada de resolver, juntamente con la
instancia y expediente instruido.

La resolución que se adopte será en todo caso comunicada a la oficina instructora.

Artículo quinto.—Alzas telescópicas.—La adquisición, tenencia y uso de alzas telescópicas o artificios adaptables a las armas de caza mayor para aumentar su eficacia, solamente se permitirá a las personas que acrediten poseer legalmente licencia de armas para caza mayor.

Antículo sexto.—Permiso de armas. El permiso de armas autorizará a españoles y extranjeros con residencia en España, que sean mayores de dieciocho años, para usar y, conjuntamente con las correspondientes guías de pertenencia, para poseer y llevar escopetas, armas asimiladas a escopetas, pistolas de ánima lisa o rayada y de un sollo tiro y carabinas y pistolas de tiro semiautomático accionadas por aire u otro gas comprimido, fusiles de invección anestésica y culchillos de monte, en número quie no excederá de seis escopetas ni de doce armas en total.

Nadie podrá poseer más de un permiso de armas, en el que se reseñarán las armas amparadas en el mismo con expresión de marca, número de fabricación y calibre, salvo en el caso de los cuchillos de monte, en

el que se anotarán marca y número de fabricación.

Los permisos de armas tendrán cinco años de validez, pero podrán obtenerse prórrogas sucesivas de los mismos de idéntica duración.

Serán concedidos por los Gobernadores civiles, quienes podrán delegar esta potestad en los Jefes superiores de Policía en las provincias en cuyas capitales éstos tengan su sede, y por los Delegados del Gobierno, a efectos de orden público, en Ceuta y Melilla.

La instancia en que se solicite será tramitada a través de las Jefaturas Superiores, de las Delegaciones Especiales, Comisarías Provinciales o Locales de Policía y, en su caso, a través de las Comandancias de Puestos de la Guardia Civil, sin perjuicio de que su presentación pueda efectuarse ante los Organismos y oficinas a que se refiere el artículo sesenta y seis de la Ley de Procedimiento Administrativo, requiriéndose la siguiente documentación:

- —Documento Nacional de Identidad del solicitante en vigor, que se reseñará en el expediente.
- —Certificado de antecedentes penales en vigor.
- —Cartulina impresa para extender el permiso.
- —Los extranjeros, autorización de su residencia legal en España expedida por la Dirección General de Seguridad y justificación de su edad por medio de pasaporte, tarjeta de identidad u otro documento válido.

La instancia y la documentación serán elevadas a la autoridad competente para resolver, juntamente con el informe del Organismo encargado de la tramitación a que se refiere el párrafo anterior, sobre la conducta y antecedentes del solicitante.

Cualquiera que sea la resolución que se adopte será comunicada a dicho Organismo.

Para la tramitación de cada una de las prórrogas del permiso de armas se deberán acompañar a la instancia los documentos siguientes: Reseña del Documento Nacional de Identidad del solicitante.

—Los extranjeros, reseña de la autorización vigente de su residencia legal en España, expedida por la Dirección General de Seguridad.

Información sobre la conducta y antecedentes del interesado.

Artículo séptimo. Disposiciones comunes a las licencias y permisos de armas.—Las licencias de armas para caza mayor y permisos de armas de los funcionarios diplomáticos y Cónsules extranjeros acreditados en España que lo soliciten en los supuestos de reciprocidad y los mismos documentos de los funcionarios diplomáticos españoles dependientes del Ministerio de Asuntos Exteriores, serán expedidos por este Departamento, que dará conocimiento de su concesión a la Dirección General de Seguridad.

No necesitarán presentar certificado de antecedentes penales para obtener licencia de armas para caza mayor o permiso de armas los funcionarios públicos del Estado, Provincia o Municipio y de sus Organismos autónomos que acrediten su condición de tales y que se encuentren en activo en sus correspondientes carrenas, presentando al efecto una declaración jurada con el visto bueno del Jefe de la dependencia.

Antículo octavo. Guía de pertenencia.—La guía de pertenencia documenta singulammente cada una de las armas largas rayadas para caza mayor, escopetas, armas asimiladas a escopetas, pistolas de ánima lisa o rayada y de un solo tiro y carabinas y pistolas de tiro semiautomático accionadas por aire u otro gas comprimido y fusiles de inyección anestésica, a cuyas armas acompañará en todo momento.

La guía, que tendrá vigencia ilimitada, contendrá una reseña completa del arma y referencia de la correspondiente licencia de armas de caza mayor o permiso de armas. La expedirá la Guardia Civil únicamente a esplañoles o extranjeros residentes en España que sean mayores de vein-

tiún años, cuando se trate de armas largas rayadas para caza mayor, y a mayores de dieciocho años, en los demás casos, previa justificación de la adquisición del arma y exhibición de la licencia o permiso correspondiente, en los que se reseñará cada una de las guías que extienda a su amparo hasta los máximos fijados en los artículos cuarto y sexto.

Las guías de pertenencia correspondientes a las armas de caza que posea el personal que se cita en los apartados b), c) y d) del artículo diez serán expedidas por sus superiores jeránquicos con arreglo a lo establecido en el artículo ochenta y ocho del Reglamento de Anmas y Explosivos.

Altículo noveno. Tarjeta de armas.—La tarjeta de armas, que sustituirá a las expedidas hasta el presente por los establecimientos vendedores, documenta singularmente las carabinas de ánima lisa o rayada y de un solo tiro y los arcos y ballestas, a cuyas armas acompañará en todo caso, y autoriza su posesión y utilización para cazar a los españoles y extranjeros con residencia en España, provistos de la licencia de caza, mayores de catorce años.

Es ilimitado el número de armas de las clases expresadas que se pueden poseer y de las correspondientes tarjetas, así como el tiempo de validez de éstas. No obstante, las autoridades competentes podrán limitar tanto el número de armas como el plazo de validez de las tarjetas que puede poseer cada interesado, teniendo en cuenta las circunstancias locales o personales que concurran.

La instancia en que se solicite irá acompañada del documento que justifique la adquisición de las armas o declaración jurada de la posesión legal de las mismas.

Las tarjetas de armas serán concedidas por los Alcaldes de los Municipios en que se encuentren avecindados o residiendo los solicitantes, previa consideración de la conducta y antecedentes de los mismos, que se harán constar en el expediente que se instruya.

Deberán presentar Documento Nacional de Identidad en vigor quienes por su edad estén obligados a poseerlo, y certificado acreditativo de su edad, los demás. La resolución que se adopte será comunicada a la Jefatura Superior, Delegación Especial, Comisaría Provincial o Local de Policía o, en su caso, a la Comandancia de Puesto de la Guardia Civil.

Artículo diez. Tarjeta de identidad.— Las autoridades y personal que a continuación se relacionan podrán poseer y usar armas de caza sin necesidad de otra documentación que el carnet, tarjeta de identidad o documento análogo y la correspondiente guía de pertenencia.

- a) Las autoridades gubernativas de ámbito nacional o provincial, en todo caso, y las restantes respecto de las armas cuya documentación corresponda a su competencia.
- b) Los Generales, Jefes, Oficiales, Suboficiales y sus asimilados de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, de la Guardia Civil y de la Policía Armada.
- c) Los funcionarios del Cuerpo General de Policía.
- d) Las clases o individuos de la Guardia Civil y de la Policía Armada.

Artículo once. Licencia y permiso especial del uso de armas para menones. Los españoles y extranjeros con residencia en España que sean mayores de dieciséis años y menores de veintiuno podrán utilizar exclusivamente para la caza, pero no poseer ni llevar dentro de las poblaciones armas largas rayadas para caza mayor, siempre que se encuentren en posesión legal de una licencia especial de uso de armas para menores y vayan acompañados de personas mayores de edad con licencia de caza, que previamente se hayan comprometido a acompañanlos y vigilarlos en cada cacería.

Con las mismas condiciones y requisitos, los mayores de catorce años y menores de dieciocho podrán utilizar las armas enumeradas en los apantados b), c)dos, d)tres, d)cuatro, e) y f) del antículo primero, obteniendo para ello un permiso especial de uso de armas para menores.

La licencia y el permiso especial de uso de armas para menores tendrán un año de validez, pero los interesados podrán obtener sucesivas dicencias y permisos de igual duración.

Serán concedidos exclusivamente por el Director general de Seguridad. Las instancias en que se soliciten deberán tramitarse necesariamente a través de las Jefaturas Superiores, Delegaciones Especiales y Comisarías Provinciales o Locales de Policía y, en su caso, a través de las Comandancias de Puestos de la Guardia Civil, sin perjuicio de que su presentación pueda efectuarse ante los Organismos y oficinas a que se refiere el antículo sesenta y seis de la Ley de Procedimiento Administrativo. A dichas instancias habrán de acompañarse los documentos siguientes:

—Certificado de antecedentes penades, si se trata de personas mayores de dieciséis años.

—Certificado de antecedentes penales de la persona que ejerza la patria potestad o la tutela sobre el solicitante, en todo caso.

—Documento Nacional de Identidad en vigor, quienes estén obligados a poseerlo, y los demás tres fotos tamaño carnet y certificado del acta de nacimiento.

—Autorización para el uso de las armas expresadas, otorgada por la persona que ejerza la patria potestad o la tutela, ante Notario, Autoridad judicial, Autoridad gubernativa, Comisarías de Policía o Comandancias de Puesto de la Guardia Civil, responsabilizándose de su actuación.

Licencia de caza en vigor.

Las instancias y los documentos señalados habrán de ser remitidos, por conducto ordinario, a la Dirección General de Seguridad, acompañándose informe de conducta y antecedentes de los interesados y de los familiares con que convivan, emitido

por los Organismos competentes para su tramitación, con arreglo al páfrafo anterior.

Antículo doce. Autorizaciones de uso de medios de caza.—La utilización de los cepos y cebos determinados en el antículo primero requerirá la autorización especial—exigida por la legislación de caza, que habrá de ser expedida previa la conformidad del Gobernador civil de la provincia en que tal utilización se haya de rea lizar o 'del Delegado gubernativo correspondiente en Ceuta y Melilla.

Para la prestación de dicha conformidad será necesario que obre en el expediente:

—Determinación de los medios a utilizar, con expresión de sus características y modalidades, así como del tiempo y lugar de utilización.

—Compromiso formal del interesado de vigilar personalmente dicha utilización, garantizando la protección de las personas y animales domésticos.

—Informe previo de los Servicios Sanitarios Locales cuando se trate de cebos envenenados.

—Informe de conducta y antecedentes del interesado.

La autorización será comunicada a la Guardia Civil; y, a costa del interesado, a las personas respecto a las cuales los medios de caza puedan resultar peligrosos, para ellas o para sus bienes, utilizando los procedimientos que se consideren más apropiados en cada caso.

Artículo trece. Permiso especial para extranjeros y españoles residentes fuena de España.—A los extranjeros y españoles con residencia fuera de España, mayores de veintiún años que traigan consigo cualesquiera de las armas señaladas en el artículo primero, les podrá ser concedido por el Comisario Jefe de Policía de la frontera de entrada, una vez cumplidas las formalidades de Aduana, un permiso especial, el cual tendrá dos meses de validez y autorizará para la tenencia y uso de dichas armas, siempre que se posea licencia de caza cuando se pretenda practicar esta actividad.

Para su concesión será necesaria la presentación de pasaporte y permiso de armas de caza del interesado, que habrán de estar expedidos en forma legal en el país donde residan, encontrarse en vigor e ir acompañadas de su correspondiente traducción al español y estar visados por las representaciones consulares españolas en los respectivos países.

Además, se presentará, en idioma español, relación susorita por el interesado, con expresión de los distintos puntos en los que desea utilizar las armas dentro de España y del tiempo de permanencia en cada uno de ellos.

En el caso de que los interesados carezcan de permiso de armas de caza, para la obtención del permiso especial habrán de presentar previamente en la misma forma antes expresada documentación que acredite las siguientes circunstancias:

-Su identidad.

—Haber cumplido los veintiún años de edad.

—Carecer de antecedentes penales.

—Relación de llugares y tiempos de estancia en España.

En el permiso especial se harán constar, aparte de los datos de identidad del interesado, las características, marca, modelo, calibre y número de las armas, así como el itimerario a seguir por aquél.

En el mismo momento de expedición del permiso especial, la Comisaría de Policía de la frontera de entrada estampará en el pasaporte del interesado un sello o cajetín en el que se haga constar que entra con annas de caza; y comunicará tal expedición a las Comisanías de Policía o Comandancias de Puesto de la Guardia Civil de los lugares señalados en la relación.

Terminada la duración del permiso especial, si los extranjeros o españoles no residentes en España deseasen prolongar su estancia en este país, podrá concedérseles hasta dos prónrogas de aquél, de dos meses de duración cada una, por el Director general de Seguridad en Madrid y Gobernadores civiles en las demás provincias o, con su delegación, por los Jefes Superiores de Policía con las procedentes modificaciones de la relación de los lugares y fechas en que proyecta utilizar las armas, que habrán de ser comunicadas a las Comisarías de Policía o Comandancias de la Guardia Civil correspondientes.

Si, una vez finalizada la validez del permiso, los interesados hubieran de prolongar su estancia en España, deberán depositar las armas en la Intenvención de la Guardia Civil del lugar donde se encuentren para su remisión a la frontera de salida.

Al salir del territorio nacional devolverán los permisos especiales, recibirán las armas, en su caso, y, una vez comprobado que las armas son las mismas que introdujeron, se estampará en su pasaporte un sello o cajetín haciendo constar que salen con ellas.

Los extranjeros y españoles residentes en el extranjero mayores de veintiún años podrán adquirir en España hasta cinco escopetas de caza, que se entregarán a los compradores cuando la Guardia Civil les expida la pertinente guía de circulación. Esta guía les autoriza para llevar las armas; pero, para su uso en territorio nacional durante un período de dos meses, habrán de obtener un penmiso especial, expedido por el Director general de Seguridad de Madrid y por los Gobernadores civiles en las demás provincias, o, con su delegación, por los Jefes Superiores de Policía, con los mismos requisitos expresados en los párrafos anteriores y la correspondiente licencia de caza. Si deseasen prolongar su estancia por un período de tiempo superior al indicado, podrán serles concedidas hasta dos prórrogas del permiso especial en la forma indicada.

Los españoles residentes en el extranjero que se encuentren transitoriamente en España y no hayan traído consigo armas ni deseen llevar al extranjero las que puedan adquirir en este país se someterán, para la adquisición, tenencia y uso de armas de caza a las normas establecidas en este Decreto para los españoles y extranjeros residentes en España.

Artículo catorce. Depósito de las armas. Siempre que por razón de caducidad o de cualquier otra circunstancia que no implique la retirada de las armas, el poseedor de armas largas rayadas dejará de estar en posesión de la correspondiente licencia de armas en vigor, aquéllas se depositarán junto con sus guías, dentro de un plazo de tres meses, en la Intervención de Armas de la Guardia Civil, en donde quedarán a disposición del interesado durante un año, pudiendo dentro de este plazo recogerlas si nuevamente se encuentra debidamente documentado o transmitir su propiedad a otra persona que lo esté.

Pasado el plazo indicado se entregarán en el Parque de Artillería para su enajenación y el importe se pondrá a disposición del propietario.

También se procederá en la forma prevista en el párrafo primero, siempre que por las razones expresadas se deje de estar en posesión del permiso de armas en vigor o de cualquiera de los demás documentos que han de amparar la tenencia de las distintas armas según lo dispuesto en este Decreto.

Artículo quince. Cesión temporal de uso de armas.— Tanto los españoles como los extranjeros residentes en España podrán prestar sus armas de caza a quienes estén provistos de licencia de caza y de la licencia o permiso de larmas correspondientes, según los casos, con una autorización escrita para su uso durante diez días y precisamente para cazar. Las armas se prestarán siempre con sus guías de pertenencia.

Con igual autorización y a los mismos efectos podrán prestarse las documentadas con tarjetas de armas, acompañadas de este documento, requiriéndose en el prestatario solamente la posesión de licencia de caza.

Antículo dieciséis. Limitación de

ámbito y forma de llevar las armas. Las armas y medios de caza a que se refiere el presente Decreto solamente podrán ser usadas dentro de los terrenos cinegéticos y campos o espacios habilitados al efecto. Siempre que se lleven fuera de ellos todas las armas irán desmontadas o dentro de sus cajas o fundas.

Antículo diecisiete. Pólvora y cartuchería.—Los cartuchos o pólvora de caza sólo podrán venderse por los fabricantes o establecimientos autorizados para la venta de escopetas, con arreglo a las normas siguientes:

- a) Cartuchería metálica de arma larga rayada para caza mayor y munición del veintidós. Para cada arma de esta clase podrán adquirirse hasta quinientos cartuchos anuales, presentando la guía de pertenencia, en la cual la Intervención de Armas estampará la anotación: "Vendidos X cartuchos", consignando la fecha de entrega y sello oficial correspondiente. En ningún caso podrá tenerse en depósito un número superior a cien cartuchos.
- b) Cartuchos de caza y pólvora para los mismos. Podrám adquirirse cartuchos en número illimitado, previa anotación de cada adquisición en la guía de pertenencia, de la misma forma indicada en la norma anterior. En ningún caso podrá tenerse en depósito um número superior a mil cartuchos.
- c) Los cartuchos de postas -entendiéndose por tales aquellos cuyo proyectil tenga un peso mínimo de dos coma cinco gramos— se someterán, en cuanto a adquisición, al mismo régimen que la cartuchería metálica de arma llanga rayada para caza mayor, quedando limitado su uso para la caza de las aves de gran tamaño que determine el Ministerio de Agricultura, en cuyo caso el número no podrá exceder de doscientos cincuenta anuales, para las batidas de especies perjudiciales, autorizada reglamentariamente, y para su uso, con el mismo fin, por el personal encargado de la guardería de caza.

Los extranjeros y españoles que no tengan su residencia en España podrám adquirir cartuchería y pólvora en este país, previa presentación del permiso especial regulado en el artículo trece de este Decreto, en la forma y con las limitaciones señaladas en el presente artículo.

Artículo dieciocho. Sanciones. Aparte de las responsabilidades penales, civiles o administrativas en que puedan incurrir los interesados, el uso de las anmas y medios de caza por personas no autorizadas, o su utilización para fines distintos de los permitidos en cada caso, y, en general, las infracciones a lo dispuesto en el presente Decreto, podrán determinar la retirada temporal o definitiva de los documentos correspondientes o de las anmas, así como la imposición de multas por las Autoridades gubernativas correspondientes, mediante el procedimiento sancionador establecido en la vigente Ley de Orden Público, en cuantía que no exceda de:

—Quinientas pesetas, los Alcaldes de Municipios de hasta diez mil habitantes.

—Mil pesetas, los Alcaldes de Municipios con población superior.

—Dos mil quinientas pesetas, los Del'egados del Gobierno a efectos de Orden Público en Ceuta y Melilla.

—Cinco mil pesetas, los Gobernadores civiles.

—Diez mil pesetas, el Director general de Seguridad.

La retirada de las armas implica la desposesión de las mismas, pero no la pérdida de su valor económico que podrá obtenerse de la forma prevenida en el artículo catorce. La retirada de los documentos supone la suspensión temporal o la revocación definitiva de las autorizaciones o licencias incorporadas a aquéllos.

Procederá la retirada de las armas en todos los casos de tenencia y uso de éstas sin estar en posesión legal de las autorizaciones y guías de pertenencia mecesarias. La retirada de los documentos tendrá lugar en los casos de infracciones graves del presente Decreto y en los de reincidencia de infracciones leves, cuando los responsables hubieran sido sanciona dos anteriormente c o n multas por infracciones similares.

La retirada de los documentos llevará consigo la retirada de las armas y ambas serán compatibles con la imposición simultánea de sanciones pecuniarias.

DISPOSICIONES TRANSITORIAS

Primera.—Las licencias de armas para caza mayor, expedidas con anterioridad a la promulgación de este Decreto, mantendrán su vigencia por el tiempo para el que hubieran sido concedidas.

Segunda.—Los permisos de armas para escopetas y armas asimiladas, actualmente en vigor, continuarán vigentes durante el plazo de un año a partir de la fecha de la promulgación del presente Decreto, los expedidos con anterioridad a uno de enero de mil novecientos sesenta; durante el plazo de tres años, los expedidos entre dicha fecha y el uno de enero de mil novecientos setenta, y durante un plazo de cinco años, los expedidos a partir de esta última fecha.

Tercera.—Los cañones estriados adaptables a escopetas de caza con recámara para cartucho metálico y las armas enumeradas en los apartados d), e), f) y g) del artículo primero, que hayan sido adquiridos con anterioridad a la promulgación del presente Decreto, habrán de ser documentados con arreglo a sus preceptos dentro del plazo de un año, a contar desde dicha promulgación.

DISPOSICIONES FINALES

Primera.—El Reglamento de Armas y Explosivos será supletorio del presente Decreto para las materias que no estén expresamente reguladas en éste.

Segunda.—Se faculta al Ministro de la Gobernación para dictar las normas complementarias que sean precisas para su aplicación y desarrollo, oyendo al de Agricultura en cuanto puedan afectar al ejercicio de la caza.

Tercera.—Los Ministros de Hacienda y de la Gobernación llevarán a cabo los estudios y promoverán la realización de los trámites necesarios para actualizar, mediante norma de rango adecuado y atendiendo a las finalidades del presente Decreto, el importe de las exacciones a percibir por la expedición de las diversas autorizaciones reguladas en el mismo.

Cuanta.—Quedan derogadas todas las disposiciones, de igual o inferior rango, que se opongan a lo establecido en el presente Decreto.

Concretamente quedan derogados: Los artículos treinta y dos, ciento cuatro y ciento ocho del Reglamento de Armas y Explosivos y el Decreto de once de febrero de mil novecientos setenta y uno, sobre uso de armas accionadas por aire u otro gas comprimido.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid, a veintiuno de julio de mil novecientos setenta y dos.—FRANCISCO FRANCO.-El Ministro de la Gobernación, TOMAS GARICANO GOÑI.

3.137

ADMINISTRACION PROVINCIAL

Delegación Provincial del Ministerio de la Vivienda

Instituto Nacional de Urbanización

ANUNCIO

Resolución de 31 de julio de 1972, por la que se somete a información pública los proyectos de explanación y pavimentación, alcantarillado y abastecimiento de agua del polígono industrial "Cerro de San Cristóbal", sito en el término municipal de Valladolid.

En cumplimiento de lo prevenido en el antículo 32 de la Ley sobre Régimen del Suelo y Ordenación Urbana de 12 de mayo de 1956, se someten a información pública, durante un mes, los proyectos de explanación y pavimentación, alcantarillado y abastecimiento de agua del polágono industrial "Cerro de San Cristóbal", sito en el término municipal de Valladolid. Los proyectos de referencia se encuentran expuestos al público en los locales de la Delegación Provincial del Ministerio de la Vivienda en Valladolid, calle Angustias, 9. Lo que de acuerdo con la citada Ley se publica a los debidos efectos.

Madrid, 31 de julio de 1972.—El Director gerente, Javier Peña Abizenda.

3.161 - 2.747

ADMINISTRACION MUNICIPAL

ISCAR

En los días y horas que a continuación se indican, tendrán lugar en el salón de actos de esta Casa Consistorial, las primeras subastas para los aprovechamientos forestales del monte Pinar del Concejo, de los propios de este Ayuntamiento, publicadas por la Jefatura del Servicio Provincial del ICONA, en el "Boletín Oficial" de esta provincia, número 174, de fecha 2 de los corrientes, correspondientes al año forestal 1972-1973.

Fruto piñoneno

El día 15 de septiembre, a las doce horas, bajo el tipo de tasación de 56.250 pesetas.

Pastos

El día 22 de septiembre, a las once horas, en la tasación de 12.000 pesetas.

Corta

El día 16 de octubre, a las once horas, bajo la tasación de 169.715 pesetas. 408 pinos (200 metros cúbicos de madera y 200 de leña).

De resultar negativa alguna de estas subastas, se celebrará la segunda a los veinte días hábiles de celebrada la primera, bajo los mismos tipos de tasación. La admisión de pliegos se efectuará hasta las 13,30 horas del día anterior hábil al señalado para cada subasta.

A las proposiciones se acompañará d'eclaración jurada acreditativa de no hallarse comprendido el licitador en los casos a que se refieren los artículos 4.º y 5.º del vigente Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, así como también resguardo justificativo de haber efectuado la fianza provisional, consistente en el 3 por 100 del tipo de tasación de las respectivas subastas. Los dicitadores que presenten proposiciones para optar a la subasta de corta de pinos, deberán acompañar, con la demás documentación exigida, el carnet de Empresa con responsabillidad.

Los pliegos de condiciones facultativas y económico-administrativas se hallan de manifiesto al público en la Secretaría de este Ayuntamiento.

Iscar, 8 de agosto de 1972.—El alcalde accidental, Basilio Herrero.

3.149-2.748

PIÑEL DE ARRIBA

Está de manifiesto al público en Secretaría, expediente de habilitación y suplemento de créditos al presupuesto ordinario vigente, durante quince días, a efectos de examen y reclamaciones.

Piñel de Arriba, 4 de agosto de 1972.—El alcalde (ilegible).

3.126-2.749

TORRECILLA DE LA ORDEN

El día en que se cumpla veintiuno hábiles siguientes al de la inserción de este anuncio en el "Boletín Oficial" de la provincia, a las doce horas, tendrá lugar en el Salón de Actos de esta Casa Consistorial, la subasta de arrendamiento de las fincas rústicas propiedad de este Ayuntamiento, sitas en el término municipal de Madrigal de las Altas Torres y Moraleja de Matacabras (Avila), bajo la presidencia del señor alcalde o concejal en quien delegue.

Las fincas objeto de este contrato tienen una cabida de 31 hectáreas, 15 áreas y 83 centiáreas en dos parcelas en el término municipal de Madrigal y una parcela en el término de Moraleja de una hectárea y 7 áreas, todas ellas cereal de secano.

La renta base de licitación es de 41.000 pesetas anuales.

Para tomar parte en la subasta se exige la constitución de una garantía provisional por importe de 6.150 pesetas.

La duración del contrato es de seis años.

Las proposiciones se presentarán en la Secretaría del Ayuntamiento de las diez a las catorce horas, durante los veinte días hábiles siguientes al de esta publicación, reintegradas con póliza de tres pesetas y con arreglo al siguiente

MODELO DE PROPOSICION

Don..., de... años, estado..., profesión..., vecindad..., enterado del pliego de condiciones para el arrendamiento de las fincas rústicas propiedad de este Ayuntamiento, sitas en el término municipal de Madrigal de las Altas Torres y Moraleja de Matacabras (Avila), se compromete a tomar en arrendamiento el cultivo de tales fincas, ofreciendo como renta anual... pesetas, y aceptando todas las condiciones consignadas en didho pliego.

(Fecha y finma).

MODELO DE CAPACIDAD

El que suscribe, a los efectos del artículo 30 del Reglamento de Contratación, declara, bajo su responsabilidad, que no está afecto de incapacidad ni incompatibilidad alguna para optar a la subasta anunciada por este Ayuntamiento ..., para arrendamiento de las fincas rústicas propiedad de este Ayuntamiento, sitas en el término municipal de Madrigal de las Altas Torres y Moraleja de Matacabras (Avila).

(El declarante).

Torrecilla de la Orden, 2 de agosto de 1972.—El alcalde, Antonio M. Mangas.

3.067-2.750

ADMINISTRACION DE JUSTICIA

Juzgados municipales

EDICTOS

VALLADOLID.—NUMERO 3

Don Luis González San José, juez municipal en funciones del distrito número tres de los de Vallado-

Hago público: Que en el expediente de apremio número 2.246-70, por importe de 1.200 pesetas, promovido por la Jefatura de Tráfico de Zamora, contra don Prudencio Rodríguez Gómez, vecino de esta ciudad, calle Cárcel Corona, I, I.º M, he acordado sacar a la venta en esta primera y pública subasta, por término de ocho días, los bienes embargados propiedad del denunciado, bajo las advertencias y condiciones que se expresarán.

Buenes objeto de subasta

Una máquina de escribir, marca Hispano Olivetti, mod. Línea 88; valorada en 4.500 pesetas.

Advertencias

- 1.ª Que la subasta tendrá lugar, en la Sala de Audiencia de este Juzgado, el día treinta y uno de los corrientes, a las once horas.
- 2.ª Que para poder tomar parte en la misma, los solicitantes deberán consignar previamente, en este Juzgado, una cantidad, no inferior, al 10 por 100 del avalúo de los bienes, no admitiéndose posturas que no cubran las dos terceras partes de dicho ava-
- 3.ª Que la máquina de que se trata se encuentra en poder del multado, en su domicilio de calle Cárcel Corona, 1-1.º, de esta ciudad, en calidad de depósito, donde podrá ser examinada por los interesados.
- 4.ª Que el remate podrá hacerse en callidad de poder ceder a un tercero.

En Valladolid, a diez de agosto de mil novecientos setenta y dos.—Luis González San José.—El secretario, David Hormigos.

VALLADOLID.—NUMERO 3

Don Luis González San José, juez municipal del distrito número tres de los de Valladolid.

Hago público: Que en el expediente de apremio número 1.141-72, por importe de 2.400 pesetas, promovido por la Jefatura de Tráfico de Valladolid, contra don Germán Archidona Alcaide, vecino de esta ciudad, calle Pavo Real, 6, bajo A, he acordado sacar a la venta en segunda y pública subasta, por término de ocho días y con deducción del 25 por 100, los bienes embargados propiedad del multado, bajo las advertencias y condiciones que se expresa-

Bienes objeto de subasta

Un televisor marca Werner, 19 pulgadas; valorado en 5.000 pesetas.

Advertencias

- 1.ª Que la subasta tendrá lugar, en la Sala de Audiencia de este Juzgado, el día veintiocho de los corrientes, a las doce horas.
- 2.ª Que para poder tomar parte en la misma, los solicitantes deberán consignar previamente, en este Juzgado, una cantidad, no inferior, al 10 por 100 del avalúo de los bienes, deducido el 25 por 100, que servirá de base para la subasta, no admitiéndose posturas que no cubran las dos terceras partes de dicho avalúo y deducción.
- 3.ª Que el televisor de que se trata se encuentra en poder del multado en calidad de depósito, en su domicilio de Pavo Real, número 6, donde podrá ser examinado por los interesados.
- 4.ª Que el remate podrá hacerse en calidad de poder ceder a un ter-

En Valladolid, a once de agosto de mil novecientos setenta y dos.-Luis González San José.—El secretario, David Hormigos.

3.158-2.752

VALLADOLID

3.157—2.751 | IMPRENTA DE LA DIPUTACION PROVINCIAL